
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0686/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach be-

treffend Fußwege Bereich ehem. Güterbahnhof (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1: 

Der Sachverhalt wurde anlässlich eines Ortstermins vom Tiefbauamt in Augen-

schein genommen. 

 

Zu 2: 

Es handelt sich bei den angesprochenen Wegen um städtische Parzellen. 

 

Zu 3: 

Es handelt sich nicht um öffentlich gewidmete Verkehrsflächen. 

 

Zu 4: 

Da es sich um unbefestigte Wirtschaftswege untergeordneter Bedeutung handelt, 

die nicht gewidmet sind, greift hier nicht die Reinigungssatzung der Stadt Mainz. 

Eine Pflege und Reinigung obliegt dem Eigentümer Stadt Mainz. 

 

Zu 5: 

Dieser Sachverhalt kann vom Tiefbauamt nicht beurteilt werden. Hierzu müsste ei-

ne Untersuchung des Umweltamtes eingeholt werden. 

 

Zu 6: 

Eine dauerhafte Verbesserung des Wegezustandes ist aus finanziellen Erwägungen 

und vor dem Hintergrund der untergeordneten Bedeutung der Wege derzeit nicht 

geplant. 
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